

Le gouvernement cubain condamne les intentions des États-Unis concernant la base navale de Guantanamo



La Havane, 28 fév (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné aujourd'hui la détermination de l'administration de Donald Trump à utiliser la base navale américaine de Guantanamo dans sa croisade contre les migrants.

Par le biais de son compte sur X, le ministre cubain des Affaires étrangères a critiqué « l'appel du gouvernement américain à transformer la base navale de Guantánamo en ligne de front de la guerre migratoire ».

Rodríguez a également accusé les autorités américaines d'utiliser un territoire illégalement occupé qui ne leur appartient pas pour leurs violations continues des droits de l'homme et leur politique de deux poids, deux mesures dans le traitement de ces questions.

La guerre contre les migrants que les États-Unis mènent dans leur pays ne s'attaque pas aux causes du phénomène, associées à des siècles d'exploitation impérialiste, de pillage de nos peuples et de mesures d'asphyxie économique visant à renverser des gouvernements légitimes, a-t-il ajouté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/377673-le-gouvernement-cubain-condamne-les-intentions-des-etats-unis-concernant-la-base-navale-de-guantanamo>



Radio Habana Cuba